

MERKMALE EINER ECHTEN T-MOBILE E-MAIL RECHNUNG AN DEN IN DIESER MUSTER-RECHNUNG GEKENNZEICHNETEN MERKMALEN ERKENNEN SIE DIE ECHTHEIT IHRER T-MOBILE E-MAIL RECHNUNG.

Absender Ihrer T-Mobile E-Mail Rechnung lautet immer „rechnung-KUNDENUMMER@t-mobile.at“, also zum Beispiel: **rechnung-1.23456789@t-mobile.at**. Als weiteres Merkmal kann die Betreffzeile herangezogen werden – diese lautet immer „Ihre neue T-Mobile Rechnung“.

The image shows a screenshot of a T-Mobile email invoice with several callout boxes pointing to specific features:

- KUNDENUMMER**: Points to the "Kundenummer:" field at the top right.
- DIREKTE ANSPRACHE, HERR/FRAU MUSTERMANN**: Points to the salutation "Sehr geehrter Herr" and the message "Sie haben eine neue T-Mobile Rechnung erhalten!".
- BETRAG**: Points to the "Betrag:" field with a Euro symbol (€).
- LINKS FÜHREN ZUM LOGIN VON „MY T-MOBILE“**: Points to the "Zur Onlinerechnung >" and "Gebühren und Freieinheiten >" links, and also to an "ONLINE SERVICE" icon.
- LINKS FÜHREN ZU DEN FAQ VON T-MOBILE**: Points to the "Informationen zur Rechnung >", "Zu den FAQ >", "Kontaktieren Sie uns >", and "Einstellungen ändern >" links.

The invoice content includes:

- Logo: **T-Mobile**
- Field: Kundenummer:
- Salutation: **Sehr geehrter Herr**, Sie haben eine neue T-Mobile Rechnung erhalten!
- Section: **Onlinerechnung**
- Amount: **Betrag:** €
- Period: Abrechnungszeitraum: 01.12.2013 - 31.12.2013
- Due date: Fällig am: 13.01.2014
- Link: **Noch mehr Informationen gibt's online in Ihrem Service-Portal Mein T-Mobile**
- Links: **Zur Onlinerechnung >**, **Gebühren und Freieinheiten >**
- Service & Support im Web: Informationen und Tipps zu Rechnung, Gebühren und Zahlung. **Informationen zur Rechnung >**
- Service & Support im Web: Sie haben noch weitere Fragen? Antworten und Tipps finden Sie in unseren Fragen und Antworten. **Zu den FAQ >**
- Fragen zu anderen Themen? Das T-Mobile Team steht Ihnen jederzeit zur Verfügung. **Kontaktieren Sie uns >**
- Service & Support im Web: Einstellungen und E-Mail Adresse ändern. **Einstellungen ändern >**
- Icon: **ONLINE SERVICE**

